
今年度が始まって３ヶ月が過ぎました。早いもので，もう７月。１学期の折り返しでも

あり，１学期前半のまとめの時期でもあります。

さて，６月１４日（金）に全校校外学習で仙台空港

と名取エアリに行き，「航空機誘導教室」に参加しま

した。

最初は職員の方から，一日の流れと注意事項につい

て説明を受けました。「一般の方は入れない場所で体

験活動をすること」，「職員の方が大事な打合せをして

いるので絶対にお話ししてはいけないこと」等の説明

を真剣な面持ちで聞く子供たち。体験活動に対する期

待と緊張が高まります。

次に，これから体験する「マーシャラー」と呼

ばれる仕事と，その方法について説明を聞きまし

た。「マーシャラー」は着陸した航空機を駐機場

に誘導するグランドスタッフです。航空機誘導員，

地上誘導員とも言われます。グランドスタッフの

方から，誘導に必要な手信号の意味や大切さにつ

いて教えて頂きました。

いよいよ，航空機誘導の本番です。本物のマー

シャラーと一緒に，大阪からきた航空機を誘導し

ました。航空機から降りてきた機長さんかた「と

てもよかったよ」と直接，お褒めの言葉をいただ

き，大感激の子供たちでした。

誘導した航空機を見送った後は名取エアリへ移動です。フードコートで各自食べたいも

のを注文し美味しく食べました。中には，持ってきたお金で様々な食べ物を堪能する子も

いて，いろいろな意味で大満足の昼食となりました

今回の全校校外学習は，日々の授業と異なる様々

な体験活動を通して，自分の視野を広げる貴重な機

会になりました。空港に携わる職業や電車に関わる

職業に興味・関心を示した子どももおり，将来への

夢が広がる体験になったようです。

子供たちにとって，校外学習がとても楽しく，充

実した一日になったのは，お家の方のご協力のおか

げです。持ち物の準備等，大変ありがとうございま

した。７月は子どもたちが学習でも，運動でも１学

期前半のまとめをしっかりできるよう，支援してい

きます。
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○健康診断の結果をご家庭に配付しております。受診の案内が出たご家庭
はお子さんの健康な生活を守るためにも医療機関の早めの受診をお願い
いたします。

※小原小学校は，小規模特認校の特色を最大限
に生かしながら教育活動を展開していきます！

７月の主な行事予定
１ 月 １６ 火 アクアプラン（５・６年）

２ 火 アクアプラン（１～６年） １７ 水 特別棟清掃

食に関する指導

３ 水 こまくさ号来校 １８ 木

４ 木 修学旅行（５・６年） １９ 金 全校清掃：５校時

５ 金 修学旅行（５・６年） ２０ 土 全校集会

６ 土 ２１ 日

７ 日 小原地区球技大会 ２２ 月 夏季休業日（～８／２２） プール①

８ 月 小中祭実行委員会 ２３ 火 プール②

放課後学習会 ※集金袋配付

９ 火 ２４ 水 家庭訪問① プール③

１０ 水 人権教室 ２５ 木 家庭訪問② プール④

１１ 木 アクアプラン（５・６年） ２６ 金 家庭訪問予備日 プール⑤

小中祭実行委員会

１２ 金 命を守る訓練（土砂災害避難訓練） ２７ 土

１３ 土 ２８ 日

１４ 日 ２９ 月

１５ 月 海の日 ３０ 火 プール⑥

３１ 水

※夏休み中のプール開放は予定です。夏休み前の学校だよりで再度ご連絡いたします。

７月の生活目標
「廊下や階段の歩き方を考えよう」
・落ち着いた学校生活をおくろう

・夏休み前の学習・生活の振り返りをしよう

７月の保健目標
「夏を健康にすごそう」

・熱中症の予防をしよう

・安全な水泳学習のための健康な体をつくろう

６月２６日（水）にお家の方や地域の方を

お招きし，子どもたちが企画・運営するゲー

ムで楽しんでいただく「みんなで遊ぼう会」

が行われました。子どもたちにとって楽しい

会にするために何ができるかを「自分たち自

身で考えて実行する」という素晴らしい経験

になったと思います。
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きます。

６月２４日（月）に令和元年度第１回学校
評議員会が開催されました。学校評議員会は
学校が家庭や地域社会（学区域）と共に教育
を推進するために，小原小・中学校では平成
２５年度より設けられました。今年度は，

・小室 秀雄 さん
・小室 ひろみ さん
・四竃 佳彦 さん（今年度より）

に評議員をお願いしております。
会議では「小原小中の児童・生徒数が増え

るよう，特色ある学
校教育をして欲しい」
等の声をいただきま
した。いただいたご
意見を，今後の学校
運営に生かしていき
ます。

学校生活調査の結果
いじめについて ６月 ０人




